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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viel Grundfläche bzw. welche konkrete Grundfläche ist für die 
Errichtung der Multifunktionshalle sowie der dazugehörigen 
Infrastruktur vorgesehen? 

 
2. Welche Ersatzflächen sind für die dadurch wegfallenden Sportflächen 

vorgesehen? 
 
3. Welches Konzept liegt der Lösung der anstehenden 

Verkehrsproblemeinsbesondere der Parkplatzsituation zugrunde? 
 
4. Welche Maßnahmen sind seitens der Stadt zur Verwendung der für den 

Bau der Multifunktionshalle veranschlagten 11 Mio. € vorgesehen? 
 
5. Wann ist mit der Realisierung dieser Maßnahmen zu rechnen? 

 
 
Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 
Der Tagesordnungspunkt wird für die Sitzung am 06.12.2006 
vorgemerkt. 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Elke Gast 
Vorsitzender  Schriftführerin 


